

Baloncesto | LEB Plata

Hockey

Con la permanencia en juego

El Teslacard Círculo debe ganar al Menorca y que L'Hospitalet o el Eleyco pierdan ● "Es muy importante mantenerse", detalla Rubén Suárez

Gijón, Dani BLANCO
 Todo o nada. Seguir en LEB Plata o descender a Liga EBA. Al menos, en este último caso de forma deportiva a la espera de lo que pueda ocurrir durante los meses venideros, con alguna opción de que alguna plaza quede libre. Una cábala a la que espera no tener que acudir el Teslacard Círculo Gijón que necesita vencer su encuentro de esta noche (20 horas, Palacio de Deportes) ante el Hestia Menorca y que Eleyco Baskonia (que se enfrenta a Albacete) o bien L'Hospitalet (que se mide a Plasencia) pierdan su partido. En este último duelo, están depositadas por el entorno gijonés las mayores esperanzas.

El equipo de Nacho Galán, que cuenta con las previsibles bajas de Javi Menéndez y Nelson Yengue, tratará de hacer sus deberes ante los menorquines, que no se juegan nada en el envite, pero cuentan con un gran potencial en sus filas. De rojo y sin caer en la distracción, los gijoneses estarán pendientes de lo que suceda en Cáceres, primordial para mantenerse en LEB Plata. En esa línea y dada su experiencia, el base Rubén Suárez opta por "centrarnos en nuestro partido". "Para que se dé la carambola hay que ganar primero, además es el último partido y queremos acabar con buen sabor de boca, después ya surgirá lo que tenga que surgir", analiza el gijonés.

Encima de la mesa, ni más, ni menos, que la continuidad del proyecto iniciado por el club gijonés para asentarse en el baloncesto profesional, por lo que



El pivó del Teslacard Círculo Swift entra a canasta. | MARCOS LEÓN

mantenerse en LEB Plata es primordial. Rubén Suárez, bajo su experiencia, es consciente de ello por lo que recalca que "es muy importante mantener la categoría ya que es un proyecto nuevo que ha ido creciendo durante la temporada, queremos mantenerlo y que siga viva la llama del baloncesto profesional en Gijón". Cabe recordar que esta es la primera temporada del equipo que dirige Nacho Galán en la categoría de bronce.

Será un partido de despedidas, entre ellas la de Rubén Suárez tras 400 partidos como profesional

Será además un partido de despedidas. Con la categoría en el aire, serán varios los jugadores que vistan por última vez la camiseta del Círculo Gijón. Uno de ellos es Rubén Suárez. El base jugará su último partido a nivel profesional y lo hará tras haber disputado más de 400 partidos desde la temporada 1997-98 hasta la actual. Hoy, será el último. "Me marchó con un buen sabor de boca, jugar el último partido en casa será especial, espero no emocionarme", relata sonriente un Rubén Suárez que espera que el mejor regalo de despedida será: la permanencia del Círculo Gijón.

El Telecable Gijón quiere asegurarse plaza europea

Gijón, J. J.

El Telecable Gijón juega a las 16 horas de hoy en la cancha de Las Rozas. Las gijonesas, ya sin apenas opciones de revalidar el título, necesitan los puntos para asegurarse su presencia la próxima temporada en la Copa de Europa. El partido tiene por tanto importancia aunque el premio no sea un título.

La pista madrileña es complicada y además Las Rozas están en un gran momento de forma con cuatro partidos consecutivos sin conocer la derrota y además midiéndose a rivales complicados. Su plantilla está cuajada de internacionales, como la francesa Vanessa Daribo, sobradamente conocida por la afición gijonesa al haber formado parte del equipo local en dos temporadas, las italianas Giulia Galeassi (con 24 goles es su principal referencia atacante) y Erika Ghirardello; así como las chilenas Fernanda Hidalgo, un seguro en la portería y Beatriz Gaete en plena progresión y afianzamiento de su juego. En lo relativo a su plantilla nacional destaca Elena Wally. El equipo gijonés logró dos victorias y encajó una derrota en sus tres visitas a la cancha madrileña. Fernando Sierra tiene la duda de Marta Piquero, lesionada la pasada jornada ante el Voltregá. El resto está a disposición para acabar la Liga lo más alto posible.

Lucha | Campeonato de Europa de sambo

Asturias tendrá tres luchadores en el Europeo

Gijón, J. J.

Gijón albergará entre los días 16 y 19 de mayo el Campeonato de Europa de Sambo y Combat Sambo en el que tomarán parte alrededor de 400 luchadores, de los que el 32 por ciento son mujeres, de 29 países, según desveló el vicepresidente de la Federación Española Ángel Jiménez.

En la selección española figurarán tres asturianos: David Fernández, del Grupo Covadonga,

que peleará en la categoría de más 100 kilos; Javier Lasa del Óscar Fernández, que lo hará en la de 62 kilos y Samuel González del Bandog, en la categoría de 57 kilos.

Esta modalidad de lucha es una disciplina de contacto desarrollada en la antigua Unión Soviética, por lo que son los países que la formaban los que dominan el panorama internacional, mientras que el combat sambo combi-

na la lucha sambo con el golpeo de puños y piernas.

Ángel Jiménez explicó que "el sambo cumplió el pasado año 80 de existencia" y también como "Gijón albergó en el año 1977 la primera Copa del Mundo que se disputó", y hoy en día se practica en 115 países de los cinco continentes. El grupista David Fernández es, a priori, quien tiene más opciones de poder pelear por las medallas.



Jesús Martínez, Ángel Jiménez, Javier Iglesias y Belén Rodríguez | A.G.